

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 1. Oktober 2015

Großartige Geschichten - Unternehmerinnen und Unternehmer mit Migrationshintergrund berichten über ihre Firmengründungen

Im Mittelpunkt des Erzählcafés, welches im Rahmen der diesjährigen Interkulturellen Wochen des Kreises Offenbach veranstaltet wurde, standen die ausländischen Mitbürgerinnen und Mitbürger, die in Mühlheim seit vielen Jahren einen selbstständigen Beruf ausüben oder ein eigenes Geschäft führen. Das ErzählCafe, vom Ausländerbeirat und dem Geschichtsverein im Stadtmuseum organisiert, begeisterte zahlreiche Besucherinnen und Besucher, die von Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßt wurden. In einer gemeinsamen Moderation sprachen Hüsamettin Eryilmaz und Karl-Heinz Stier mit dem italienischen Nudelfabrikanten Giancarlo Righetti, dem türkischstämmige Architekt Nesarettin Elmaci und mit dem griechischen Feinkosthändler Familie Konstantinidis.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de